

Brésil, en janvier 1981, pour discuter du dialogue Nord-Sud et nos relations bilatérales et M. MacGuigan a visité le Brésil, en mars 1982.

De nombreuses visites additionnelles s'effectuent entre des représentants de nos pays. Le président des élections a eu des entretiens avec des parlementaires brésiliens en mai 1980. Le président de la Chambre des Communes et une délégation des députés et sénateurs se sont rendus au Brésil en août 1980. Le gouverneur de l'État de São Paulo a visité le Canada en juin dernier à l'invitation de M. Lumley. M. Lumley lui-même a visité le Brésil en décembre 1981. Le ministre de l'Industrie M. Penna, le ministre de l'Agriculture M. Stabile, et le ministre de la planification M. Delfim Netto ont également été invités à venir au Canada.

Nos relations avec le Brésil sont avant tout d'ordre économique. Les investissements canadiens au Brésil, qui remontent loin dans le passé, se chiffrent maintenant à 1,2 milliards de dollars. Nos banques sont très actives dans ce pays, l'ensemble de leurs prêts totalisant près de cinq milliards de dollars. Sur le plan commercial, nos échanges ont dépassé l'an dernier un milliard de dollars. Nos produits traditionnels d'exportation sont le blé, le charbon, la potasse et le papier journal. Nos importations du Brésil se sont chiffrées à \$429 millions en 1981. Elles consistent principalement en produits agricoles et manufacturés. L'an dernier, le café a compté pour 16% de nos importations et les moteurs de véhicule pour 13%. Nous y avons